

« La pratique du vélo en Suisse : enjeux et obstacles d'une mobilité durable »

Conférence de Patrick Rérat

Avec les discutants François Derouaux (Pro Velo Neuchâtel) et Julien Lovey (CITEC)

Comme moyen de transport, le vélo ne manque pas d'atouts : silencieux, sain, propre, bon marché. Sa promotion est de plus en plus intégrée dans les agendas politiques ou du moins dans les discours.

Mais qu'en est-il sur le terrain ? Comment est vécue la pratique du vélo en Suisse ?

Cette enquête, à laquelle ont répondu près de 14'000 usagers du vélo, apporte des éléments de réponse. La conférence abordera les motivations des pendulaires à enfourcher leur bicyclette. Elle montrera les obstacles que rencontre cette pratique entre infrastructures déficientes et manque de légitimité et discutera des pistes d'action pour accompagner cette forme de mobilité durable.

Le livre « Au travail à vélo... La pratique utilitaire de la bicyclette en Suisse » peut être commandé auprès des Éditions Alphil.

Une version électronique est disponible gratuitement sur : www.alphil.ch

Informations pratiques

Mercredi 3 avril 2019 à 18h30

Aula R.E.48, Faculté des lettres et sciences humaines à l'Université de Neuchâtel, Espace Louis-Agassiz 1, 2000 Neuchâtel.

La conférence sera suivie d'un moment d'échange et de débat avec le public.

L'entrée est libre et un apéritif sera servi sur place. Possibilité d'interview sur place.

Contacts

La Société neuchâteloise de géographie (SNG) s'adresse à toutes personnes intéressées par la géographie. Informations sur : www.s-n-g.ch

Prof. Patrick Rérat, Co-président de la SNG, patrick.rerat@unil.ch ; 076 567 61 96



Conférence de Patrick Rérat, Prof. UNIL

LA PRATIQUE DU VÉLO EN SUISSE

ENJEUX ET OBSTACLES D'UNE MOBILITÉ DURABLE

Discutants: François Derouwaux (PRO VELO Neuchâtel) et Julien Lovey (CITEC)

3 avril 2019, 18h30

Université de Neuchâtel
Faculté des lettres et
sciences humaines
Espace Louis-Agassiz 1
Salle R.E. 48

www.s-n-g.ch

Organisé par la Société neuchâteloise
de géographie avec la LAGUNE et
l'Institut de géographie

